

Un agenda bien chargé pour le président du gouvernement espagnol à Cuba



La Havane, 22 nov. (RHC).- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba et il doit s'acquitter d'un agenda bien chargé en vingt heures seulement.

En plus des conversations officielles avec le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, au Palais de la Révolution, il rendra hommage peu avant à José Martí, notre Héros National.

Son programme prévoit également une visite dans la vieille Havane, déclarée Patrimoine de l'Humanité en 1982 par l'UNESCO. Il faut rappeler que l'Espagne a apporté une importante contribution aux travaux de restauration et de préservation du centre historique de notre capitale.

Dans le cadre de cette visite, Cuba et l'Espagne signeront des accords de coopérations et tiendront un Forum d'affaires à l'hôtel Packard, géré par le groupe espagnol Iberostar.

Le président du gouvernement espagnol doit également se réunir avec un groupe de représentants de la société civile cubaine et des communautés espagnoles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177203-un-agenda-bien-charge-pour-le-president-du-gouvernement-espagnol-a-cuba>



Radio Habana Cuba